

Gemeinde Mainhausen / Foto: RTillmanns-fotografie, Montag, 13. September 2021

Volle Müllsäcke beim 1. MainCleanUp - Viele Helfer bei Müllsammel-Aktion am Mainflinger Mainufer

„Jährlich landen Unmengen von Müll in den Weltmeeren. Millionen von Tonnen Plastik belasten die Natur. Ein Großteil des Mülls gelangt über die Flüsse in die Meere – Das gilt es zu verhindern! Wir säubern den Main von der Quelle bis zur Mündung“

Diesem Aufruf des Organisations ist auch die Gemeinde Mainhausen gefolgt.



Über 30.000 Menschen haben in den letzten beiden Jahren bereits am RhineCleanUp teilgenommen. Zum ersten Mal fand die Aktion nun auch an den Mainufern statt.

Am Samstag, den 11.9.2021 beteiligten sich etwa 50 Bürgerinnen und Bürger an der Aufräumaktion in

Mainhausen. „Dank unserer umweltbewussten

BürgerInnen und der guten Arbeit unseres gemeindlichen Bauhofs hält sich die Vermüllung in Mainhausen zum Glück in Grenzen“, so Bürgermeister Frank

Simon. „Allerdings konnten 22 volle Müllsäcke sowie ein Einkaufswagen, ein Gartenstuhl und ein Kochtopf registriert werden“.

Bürgermeister Simon dankte allen Helferinnen und Helfern im Anschluss an die Aktion mit einem kleinen Imbiss. Ein Dankeschön geht auch an die DLRG zur Bereitstellung des Bootes.

Der Organisator gab bekannt, dass im kommenden Jahr der Aktionstag am Samstag, den 10.09.2022 stattfinden soll.